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 Nous vous proposons le onzième numéro du Groupetto dont les membres de 

l'atelier journal/écriture ont commencé la préparation dès le premier jeudi du 
mois de janvier de cette nouvelle année ; ils ont continué jusqu'au 8 mars à 
rédiger leurs articles, comptes rendus, écrits divers, à dessiner, choisir des 

photos pour enfin vous offrir cet aperçu de la vie du GEM Capacités et de ses 
adhérents. 
 Le numéro 10 du Groupetto avait été distribué au soir de la fête de Noël 

du GEM le 21 décembre au soir. 
Ce fût le premier Noël dans les nouveaux locaux du GEM et la fête a été belle !! 

Tout au long de la soirée, notre ami Philippe, talentueux musicien autodidacte, a 
joué sur son saxophone, de nombreux morceaux, nous offrant ainsi l'opportunité 
de reprendre en chœur certains airs bien connus. Ambiance conviviale et 

chaleureuse ce soir là, soutenue par un bon repas apprécié de tous et par une 
belle distribution de cadeaux à chacun des invités. 
Certains adhérents que nous n'avions pas vus depuis quelques temps nous ont 

rejoint, d'autres ont préféré ne pas s'associer à cet événement. Nous 
remercions tous ceux et celles qui se sont investis dans la préparation de cette 
fête traditionnelle. 

  
 L'année 2017 s'est rapidement éloignée pour laisser place à un début 2018 
plein de dynamisme avec de nouveaux projets d'activités régulières ou plus 

ponctuelles : matinées jeux au café associatif, équitation à La Fenière, sortie 
cinéma, accueil de personnes souhaitant découvrir le GEM etc...Tous ces projets 

ont été présentés et partagés au cours de l'Assemblée Générale dont vous 
trouverez un compte rendu dans ce numéro. Nous n'oublions pas tout le potentiel 
offert par la nouvelles maison que nous occupons depuis l'été dernier et qui 

autorise bien des activités aussi, depuis l'aménagement intérieur et la décoration 
jusqu'à l'entretien du bel espace exterieur avec ses possibilités de jardinage. 
Chaque adhérent devrait trouver ainsi avec le soutien des animateurs et 

bénévoles la possibilité de s'engager dans les activités qui lui conviennent et de 
participer à la vie collective. 
Puisque nous étions il y a peu de temps encore en période de vœux, souhaitons 

que dans un avenir proche de nouveaux bénévoles se présentent pour soutenir la 
vie quotidienne du GEM. 

 
Bonne lecture ! 

 



L'AG a été précédée d'une réunion 

du conseil d'administration de 
l'association. 

A l'ordre du jour de cette assemblée 
générale il y avait prioritairement la 

présentation et l'approbation des 
bilans d'activité et financier de 

l'exercice 2016. L'effervescence et 
les perturbations liées au 

changement de locaux en 2017 
n'avait pas permis de réunir une 

assemblée générale avant la de 
l'année 2017. 

Gérard Ducuns de l'UDAF a présenté 
les différents tableaux concernant 

les recettes et dépenses de l'année 

2016 ainsi que l'état des finances. Si 
vous souhaitez en connaître le détail 

vous pouvez prendre contact avec le 
secrétariat du GEM. Globalement 

pour cette année 2016 le comptes 
sont en équilibre. Le rapport 

financier est donc approuvé par les 

membres présents. 

Marie-Pierre fait 
ensuite état du rapport 

d'activité, - sorties – 
collaboration avec 

CIRCA- ateliers journal 
et arts plastiques – 

rencontre avec les 
membres de 

l'association Arc en 
ciel à Marmande, sortie 

au tour de France, etc... Au delà des 
activités déjà en place ( atelier arts 

plastiques, atelier écriture/journal), 
de nouvelles activités sont en train 

d'être mises en place en lien avec 

l'association de sport adapté, mais 
aussi avec le café associatif, les 

actions avec CIRCA seront aussi 
renouvelées. Des projet de sorties 

sont en cours de préparation, dans 
les Pyrénées notamment, (Cirque de 

Gavarnie, Parc d'Argelès Gazost, 

Nistos) . 

Il faut toutefois noter une 
baisse de la fréquentation 

du GEM et il sera évoqué en 
fin de réunion la nécessité 

d'étoffer si possible le 
nombre de bénévoles afin de 

développer et soutenir les 
activités du GEM ! Une 

éducatrice spécialisée va 
effectuer prochainement un 

stage dans le cadre de sa formation. 
 

Un CA aura lieu le vendredi 8 juin 
prochain pour l'élection de nouveaux 

membres du conseil d'administration 

du GEM. 
 

 

Légende accompagnant 
l'illustration. 

Activités !!! 

Arts Plastiques 

Le cloporte au GEM 
 
Petite histoire de notre cloporte de l'année dernière ; il a été exposé à Pessan durant 
tout l'été 2017 ; tous les visiteurs disaient qu'il était très beau ! Luce l'a ensuite 
exposé à l'hôpital d'Auch pendant une période et le ramena ensuite à Pessan. Les 
membres de l'atelier arts plastiques sont allés le chercher le 21 décembre 2017 à 
Pessan et depuis cette date il est exposé au GEM Capacités sur le puits de la maison 

ASSEMBLEE GENERALE DU GEM 

LE GROUPETTO 
N°11 

Page 4 

Enfumage 
                  Ce même jour le 21 décembre nous sommes allés à Pessan pour enfumer 
nos petits personnages ; tout le monde a aidé Luce à monter le four ; c'était le 
premier enfumage pour Xavier et Christelle. Pour enfumer il faut mettre les pièces 
sur des briques et mettre dessous des copaux de bois et après mettre beaucoup de 
boules de papier pour allumer le feu. Pour faire ça il faisait un peu froid, c'est 
normal c'était le premier jour de l'hiver. 
                                                                                    
                                                                                             Christophe. N. 



A cHEVAL !  

Mardi 27 Février, nous voilà partis faire de l’équitation ! Avec Marie-Pierre, Amandine ( du Sport 

Adapté) , Marine et bien d’autres de la Fenière. 

Nous avons passés une agréable après-midi à  apprivoiser ( pour certains) les chevaux ! D’autres, 

ont retrouvé des reflexes d’antan et ont galopé !  

Vite une nouvelle journée mais cette fois-ci avec des températures un peu plus élevées!!!  

Depuis Décembre 2017, nous nous rendons tous les mardis matin au Café associatif « L’Abri des 
Possibles » afin de partagée une matinée de jeux avec pour la plupart des personnes de la Maison 
Relais REGAR et du CHRS. Nous passons un moment ensemble à jouer, à discuter autour d’une 
belote, d’un café, d’un jus d’orange ! Maintenant que les beaux arrivent, nous allons pouvoir taper 

de la carte au pied de l’arbre!  

Nous apprécions cette matinée partagée avec d’autres  et nous nous lassons pas de gagner aux 

cartes ! 

Atelier Jeux au Café associatif 
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Rencontre  au bar associatif 
 
Mardi 12 décembre 2017, Marie-Pierre, Quentin,Pascal, Henri et moi sommes allés à 
l'Association Regar. Mari nous a présenté les personnes qui gèrent le bar:il y a David,
(Christel), Christine ; nous avons eu une collation chacun et après Christine, Pascal, Marie-
Pierre et moi avons joué à la belote. Christine m'a expliqué les règles du jeu mais j'avais du 
mal à comprendre. 
Marie-Pierre m'adit qu'il y avait le jeu de belote sur l'ordinateur et que j'y arriverai peut être 
mieux en apprenant sur l'ordinateur . 
                                                                                  Christelle 



Sortie équitation 
 
Nous sommes allés au centre équestre de La Fenière pour faire du cheval. Il y avait Georges, 
Patrick, Pascal, Marie-Pierre et moi. Nous avons d'abord fait connaissance puis brossé les 
chevaux. Il y avait d'autres adhérents du club qui nous connaissaient. Georges est un bon 
cavalier. Avec Pascal nous sommes montés à cheval quelques petites minutes, ça nous a fait du 
bien. Il était déjà l'heure de rentrer ! Merci à tous et à bientôt de vous lire. 

 
                                                                                 Thierry 

Accueil d'un groupe de personnes en formation 
 
Le mardi 30 janvier 2018 le GEM Capacités accueillait un groupe de personnes en formation d'AMP 
dans le cadre de l'association l'ESSOR. 
Le repas de midi pris en commun avec les adhérents du GEM a permis des échanges sur le 
fonctionnement du GEM, son histoire, ses activités, ses projets. Les personnes accueillies ce jour là 
pouvaient à leur tour nous faire part de leurs parcours professionnels et de leurs perspectives de travail 
à venir. 
Cette rencontre fût on ne peut plus sympathique puisque le repas s'est terminé en musique ; un 
membre du groupe en formation, avait amené sa guitare et nous a offert entre autres quelques beaux 
morceaux de musique tendance flamenco. Rien de mieux que de mêler l'agréable à l'utile ! 
 
                                                                                                                 Marc 

L'assemblée générale d'Espoir voyages 
 
 
Ce samedi 20 janvier 2018 je suis allé à l'assemblée générale de l'association Espoir 
Voyages qui fêtait ses 30 ans. Quand je suis arrivé il y avait beaucoup de monde et on 
se souhaitait une bonne année 2018. Ils ont parlé des voyages que nous avons fait 
l'année dernière, chaque personne a pu un peu parler des voyages. Il y a eu la projection 
des beaux films des voyages de l'année 2017 réalisés et montés par Hugo avec de jolies 
musiques. 
Nous avons eu aussi un très bon repas à midi ; il y avait un super groupe qui s'appelle 
Jonhy Benoit, ce sont eux qui ont fait l'animation musicale. 
       Vivement les voyages de cette année 2018...En projets grand voyage en Grèce ou 
Portugal et petit voyage au Pays Basque !! 
 
                                                                                 Christophe N. 

C’est le moment de rendre des comptes… 
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Avec le groupe de la société d'entraide et le GEM Capacités nous sommes allés à 
plusieurs personnes au Comité départemental du sport adapté rencontrer Amandine C. 
conseillère technique fédérale, 81 route de Pessan, Foyer Ludovic Lapeyrère à Auch. Elle 
nous a bien expliqué le fonctionnement pour les personnes handicapées et nous a convié à 
un bon repas et à une mise en œuvre des activités pour les beaux jours. 
                                 
    ThierryP. adhérent du GEM Capacités ; à bientôt de vous lire, amicalement. 

le samedi 10 février 2018 
 
En hockey sur glace: Suède – Japon ce sont les filles qui jouent ;la Suède mène 1à 
0 pour l'instant. Les japonaises ont mis un but ça fait 1 à 1 puis la Suède a marqué 
à nouveau et a gagné le match 2 à 1. 
 

                                                                                
Christelle 

Vendredi 9 février 2018 
 
JEUX OLYMPIQUES DE PYEONG CHANG en Corée de sud 
 
Perrine Laffont, qui fait du ski de bosses, est arrivée première. Elle a      remporté la 
première médaille d'or pour la France. Elle est française, originaire du département 
de l'Ariège 
Il faut qu'elle skie sur des bosses, qu'elle saute un tremplin en faisant une figure. 
Elle fait du ski de bosses dimanche 11évrier 2018 pour améliorer ses points.. 
                                                                            
                                                                             Christelle 

PAssEment de JaMbes, c’Est La rEbRIque sPorT ! 
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Tournoi des 6 nations 2018....c'est mal parti pour les Français !! 
 
France – Irlande 
 
C'était le premier match préparé par le nouveau sélectionneur Jacques Brunel. En première mi temps les 
Français ont fait beaucoup de fautes et c'est l'Irlande qui a marqué les premiers points du match. La 
France a marqué ses premiers points 5 minutes avant la fin de la première mi temps et à la pause l'Irlande 
mène 9 à 3. Par ailleurs l'équipe de France a perdu deux joueurs blessés, c'est dommage ! A la reprise la 
France marque le seul essai du match par Eddy Thomas et l'on peut alors espérer la victoire...mais un 
match n'est jamais fini et à la 83ème minute l'Irlande emporte le match 15 à  13 sur un joli drop tapé par 
Sexton à plus de 43 mètres face aux poteaux ! 
 Le prochain match se jouera contre l'Ecosse qui vient de perdre face au Pays de Galle 34 à 7. 
 

                                                                     Christophe N. le 03/02/2018 
  Ecosse -France 
 
    La France a lancé ce beau match et après 5 minutes de jeu la France marque le premier essai et 
l'Ecosse marque aussi un super bel essai ; La France et l'Ecosse étaient presque coude à coude . Le 
deuxième essai des Français était super beau et magnifique pour moi. L'Ecosse a fait beaucoup de fautes 
en première mi temps ; la France n' était en tête que de 20 à 14 à  la mi temps ; il y a eu 4 beaux essais en 
cette première mi temps, 2 essais dans chaque camp. Que de fautes faites par l'équipe de France en 2ème 
mi temps qui ont donné beaucoup de points au buteur de l'Ecoose qui marque tous les points. A la 64 ème 
minute l'Ecosse revient à égalité avec la France 26 à 26. 6 minutes après les écossais passent devant nous 
et gagnent finalement le match 32 à 26. 
  Le prochain match aura lieu à Marseille contre l'Italie qui a perdu contre l'Irlande 56 à 19. Pas de 
cuillère de bois ; les Français n'ont plus gagné de match depuis un an. 
 
                                                                                              Christophe N.  le 10/02/2018 
 
 
France -Italie 
 
Dans un Vélodrome de Marseille bien loin d'être plein L'équipe de France a été incapable d'aller chercher 
le point de bonus offensif qui s'offrait à elle entre la 17e et la 39e minute.A la mi-temps la France ne 
mène que 11 points à 7. Alors que cette rencontre était attendue comme l'occasion pour la France de 
mettre fin à une très longue série de 8 matches sans victoire : les tricolores du capitaine Guirado sortent 
enfin victorieux du stade sur le score de 34 à 10, trois essais à deux. La Frace a marqué le premier essai et 
l'Italie marque après arbitrage vidéo par un essai de pénalité permettant à la Nazionale de mener 5 à7 ! 
Au final la France gagne contre l'Italie dans un match longtemps serré ; le Bleus renouent enfin avec la 
victoire. Je pense que l'Italie va avoir la cuillère de bois cette année. Prochain match pour les Bleus : 
France-Angleterre. 
Attention aux Anglais qui viennet de perdre contre l'Ecosse 25à13 et ont laiss é passer l'occasion de 
gagner le grand chelem. Il ne reste que l'Irlande qui soit invaincue dans le tournoi 2018. 
 

                                                                    Christophe N. le 23/02/2018 

Le Suivi du Sport Par ChriStophe 

LE GROUPETTO Page 8 



championnat de Ligue 1 – PSG /Olympique de Marseille - 
 
Ce dimanche 25 février 2018 était le classico en match retour. Au match aller il y avait eu match 
nul 2à2 Paris ayant marqué dans les arrêts de jeu. 
Ce dimanche j'étais chez ma sœur et je regarde sur mon portable le résultat de ce match et je lui 
dit que Marseille perd 2 à 0 et mon petit neveu me dit qu'il est pour le PSG et il me dit : toi tu es 
pour Marseille ! Je lui dit oui. Avant d'aller me coucher je vais sur le site de l'Equipe et je vois 
qu'il y a toujours le même score. Le lundi je regarde le résultat avant de partir et je vois que le 
PSG a gagné 3à 0. J'avais un peu les boules que Marseille ait perdu. Vivement ce mercredi et la 
coupe de France afin que l'on batte Paris avec Neymar blessé !! 
                                         Christophe N. le 25/02/2018 
 
 
Ligue des champions – match aller : Real Madrid/PSG 
 
Ce jour de la St Valentin le PSG est allé rencontrer l'équipe du Real de Madrid pour jouer ce 
match qu'ils ont perdu 3à 1 ; à la télévision avant ce match les journalistes parlaient beaucoup de 
ce match en oubliant que le Real de Zidane est le double tenant du titre, ce qui veut dire qu'ils ont 
gagné deux fois de file la Ligue des champions. Moi je suis content que le PSG ait perdu ; il me 
tarde le match retour à Paris où il faudra que Paris marque 2 fois et que le Real ne marque pas !! 
A suivre ce match retour le 6 mars à Paris. 
                                                                       Christophe N. le 14/03/2018 

Cinéma—Le crime de l'Orient Express 
 
Ce film est très captivant grâce à son intrigue ; le dénouement est 
imprévisible ! L'intrigue se passe dans un train et Hercule Poirot est très 
perspicace et va déhouer tous les pièges. 
C'est un film très captivant qui vous tient en haleine tous les spectateurs et il y 
a du suspense jusqu'au bout ! Pendant le film il y a une avalanche qui fait 
dérailler le train ; à la fin Hercule Poirot a réussi à découvrir les différents 
meurtriers. C'et un très beau film ! 
                                                                       Christophe A. le 04/01/2018 
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Apres le Sport, le Réconfort !  



Textes libres … 
 
 Histoire 
 
Il fait jour depuis peu et le soleil s'élève au dessus de l'horizon, dardant ses rayons à travers les 
collines. Andmar ouvre un œil puis l'autre. Son visage rond et sa tignasse rousse apparaissent 
de dessous les draps du lit. Un orteil dépasse de l'édredon. « ,Debout, petit garnement ! » Une 
petite tête passe par l'ouverture de la porte. C'est la nounou d'Andmar. - «  Oui tante Gracy, ça 
va , je me lève. » - «  Ne m'appelle pas tante Gracy, tu sais bien que je n'aime pas ça. Je suis ta 
nounou et non ta tante !»Elle fait une moue boudeuse, puis continue avec sa petite voix : 
«  C'est Gray. Point final ! » - «  D'accord, d'accord. Je ne le dirai plus. Les grands sont ils 
revenus de la cité de Silveriver, tante Gracy ? » « Oui. Ils sont arrivés avant l'aube. Leurs 
chevaux sont tous au repos. Ils ont voyagé pendant trois jours , tu sais. » 
 
                                                                                 Hugo 
 
Un bébé panda, qui s'appelle Yuan Meng est né au zoo de Beauval, le 4 août 2017. Yuan Meng 
pesait à la naissance 149 grammes, il a dépassé la barre des 10 kg au cours de son quatrième 
mois. Sa maman s'appelle Huan Huan et son papa Yuan Zi. 
Yuan Meng le petit panda grimpe ou escalade le dos de sa maman Huan Huan. Yuan Meng 
découvre l'environnement au pas de course, il sait marcher, joue avec une branche de bambou, 
qui sera sa nourriture plus tard.. il s'amuse aussi avec un cordage que lui ont fait les soigneurs du 
zoo de Beauval. 
Une loge repensée pour Yuan Meng. 
La loge de Huan Huan, la maman panda, a été refaite pour que Yuan Meng le petit panda puisse 
s'y amuser sans se blesser. Le public pourra venir le voir le 13 janvier prochain, il sera avec sa 
maman. 
 

                                                                 Christelle, les jeudis 25/01/2018 et 01/02/2018 

A vOs PluMEs !!! 
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Textes libres … 
 
 L'écureuil roux 
 
 Cet écureuil est un petit ronguer arboricole et diurne de la famille des sciuridés. 
L'écureuil d'Eurasie pèse en moyenne 800 grammes pour une taille totale (sans la queue) de 18 à 
25 centimètres, plus 16 à 25 centimètres de queue qui est aussi longue que son corps. 
Son pelage s'épaissit et s'allonge en hiver, ce qui rend les pinceaux des oreilles plus visibles. Sa 
couleur varie du roux au brun/noir selon les individus ; le ventre est toujours blanc. 
Une longue queue en panache lui sert de balancier et de gouvernail lorsque il grimpe ou bondit, 
mais aussi de signal optique en période d'accouplement pour exprimer certaines émotions. Il ne 
faut pas le confondre avec une autre espèce européenne dont l'aspect est très proche, l'écureuil 
persan, qui vit dans l'île grecque de Lesbos et dans le Caucase. 
 
L'écureuil roux est arboricole ; on le trouve à proximité des bois et dans les forêts. Il mène une 
vie individualiste, marquant ses itinéraires de repères qu'il semble seul à reconnaître, et cachant 
des stocks de graines ici et là. Il pratique le toilettage pour éliminer les parasites qui peuvent 
coloniser son pelage. Il pratique des bains de poussières ou d'herbes amassant ainsi à cet effet des 
herbes, mousses et lichens dans des trous ou des souches d'arbres. En hiver l'écureuil roux 
ralentit son activité ; il n'hiberne pas et les grands froids peuvent lui être fatals. Il peut émigrer 
massivement vers des régions où les températures sont plus clémentes. 
      Longévité :L'écureuil roux vit au maximum de six à sept ans et dix ans et cinq mois en 
captivité. 
 L'écureuil trouve sa nourriture à la cime des arbres. Il mange des noix, des noisettes, des graines 
d'arbres, des bourgeons, des écorces, des insectes, des œufs et de jeunes oiseaux encore au nid. 
L'écureuil roux se construit plusieurs nids avec des branches et des brindilles de forme ronde et 
d'un diamètre externe de 50 cm, dont l'intérieur est tapissé de mousse et d'herbe. L'entrée du nid 
est positionnée vers le bas. Ils protègent l'animal lors du repas hivernal ; L'écureuil visite ses 
cachettes pour y prendre sa nourriture, en cas de mauvais temps il peut tenir plusieurs jours sans 
sortir. Il occupe volontiers les nichoirs qu'on lui offre s'il y a de la nourriture à proximité. Il peut 
devenir assez familier. 
 

A vOs PluMEs !!! Suite 
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La maturité sexuelle est atteinte vers un an, à la fin de l'hiver  entre 10/12 mois. En moyenne 296 jours 
pour les femelles et 320 jours pour les mâles. L'écureuil roux n'a qu'une seule portée par an. La gestation 
dure 38 ou 39 jours, la portée est composée de 1 à 10 petits. La mère met bas 3 ou 4 petits ; elle en élève 
7 au maximum car elle ne possède que 8 tétines. Ils sont sevrés entre 7 et 10 semaines et indépendants à 8 
ou 10 semaines. 
   Les petits naissent dans le nid, aveugles et dépourvus de poils qui apparaissent au bout de 2 semaines. 
Vers 4 semaines, leurs yeux s'ouvrent et les incisives sortent. Ils commencent à quitter le nid vers 8 
semaines, la mère reste vigilante et les prend dans sa gueule pour les mettre en sécurité au premier 
danger. Lors des premières sorties, divers signaux sonores permettent de garder le contact ; 80% des 
jeunes meurent avant un an. 
                                                                                                              Christelle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je voudrais parler de la mort de Johnny Halliday qui nous a tous touchés ; pour les 
fêtes de fin d'année ça m'a attristé (je suis fan de lui) ainsi que  la mort de la chanteuse 
France Gall au début de l'année 2018. je suis de la génération des années 60. Je vous 
souhaite une bonne et heureuse année 2018 à tous les adhérents du GEM. 
 
 
                                                                                      Thierry P. 11/01/2018 
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Jeudi 14 décembre 2017 
 
J'ai fait du foot au Garros et on a gagné 18 à 11, ce sont les joueurs avec les maillots noirs qui ont gagné. 
J'étais dans cette équipe ! 
 
Dans ma maison c'est le grand chantier parce qu'on refait le carrelage. Il me tarde que les travaux soient 
finis car ça m'énerve de camper et d'aller manger chez des amis à nous ; mais c'est un monsieur qui nous 
pose le carrelage et il est loin d'avoir fini. 
 
Jeudi 11 janvier 2018 
 
Ma chérie m'a quitté donc je dois en trouver une autre, ce qui ne va pas être facile. 
J'ai de la moustache qui pousse et je me sens plus grand, comme un adulte. 
Je suis convoqué chez le juge des tutelles le 30/11/2018 pour voir si je dois avoir un tuteur ou tutrice. 
 
Jeudi 18 janvier 2018 
 
Je reproduis une sculpture en terre avec Luce et les autres adhérents du GEM. L'activité me plait et ça me 
détend. Je fais plus de  sport. Je fais de la marche nordique le lundi âpres midi et du foot le mercredi 
midi. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jeudi 25 janvier 2018 
 
Ce week end je suis allé à la montagne et j'ai fait de la 
luge. Je me suis bien éclaté ! 
 
 

LE PeTiT jOuRnaL de XaVIer 
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Je reproduis une sculpture en terre avec Luce et les autres adhérents du GEM. L'activité me plait et ça me 
détend. Je fais plus de  sport. Je fais de la marche nordique le lundi âpres midi et du foot le mercredi 
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Jeudi 1er février 2018 
 
J'ai croisé une autre chérie à l'arrêt du bus du lycée du Garros. 
Je suis allé chez la juge des tutelles et cela s'est bien passé ; j'espère que la juge va prendre la 
bonne décision pour moi. 
 
Jeudi 8 février 2018 
 
Je me suis réveillé avec la neige à l'IME ; c'était tout blanc et joli ! Nous avons fait des boules de 
neige pour les lancer sur les autres. Et demain il doit neiger à gros flocons ! C'est reparti pour 
un tour, je sens qu'on va bien s'amuser car ça va être tout blanc ; j'espère qu'il va y avoir 
beaucoup de beige, je dirais même énormément !! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jeudi 8 mars 2018 
 
L'assemblée générale du GEM était très bien, nous avons pu discuter de plein de choses et je 
trouve ça intéressant. J'ai aussi bien aimé le dernier livre que je viens de lire. 



Quelques photos ayant refusé d'intégrer le numéro précédent du journal ! 
photos de Philippe L. 

Points informations : 
• Prochain Conseil d’administration et Assemblée Générale 

début Juin 

• Collecte alimentaire le Vendredi 25 Mai et le samedi 26 Mai 

N’hésitez à vous inscrire!!! 

Gem Cap@cités 

93 Avenue Pierre de Montesquiou 

32000 Auch 

05.62.64.07.94 


